
   Procès-verbal 
du CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

de l’école Antoine-de-Saint-Exupéry 
 

 

Le 10 juin 2021 
 
 
Procès-verbal de la 5e  réunion ordinaire du conseil d’établissement de l’école 
Antoine-de-Saint-Exupéry tenue le 9 juin 2021 à 18h45 par visioconférence 
 
 
PRÉSENCES : 
 
Mme Selma Hujic       parent 
M. Éric Prud’homme      parent 
Mme Mélanie Jolivet      parent 
Mme Yasmina Akeb       parent  
Mme Najat Boughaba      parent 
M. Dave Corcoran       enseignant 
M. Guy St-Martin       enseignant 
M. Stéphane Breault      enseignant 
M. Daniel Guernon       professionnel 
Mme Anne Allard       Soutien 
Lina Baba        élève 
Ioana Nedelea       élève 
 
 
ABSENTS : 
 
M. Bertin Keutchogue      parent   
M. Zouhair Ait-Taleb      parent 
M. Martin Coulombe      enseignant 
M. Ronel Théodore       enseignant 
     
 
AUSSI PRÉSENT: 
 
Mme Geneviève Dandurand     directrice 
 
1. ACCUEIL 
 
M. Prud’homme souhaite la bienvenue à tous les membres du conseil 
d’établissement.  
 
  
2. PRÉSENCES ET QUORUM 
 
Après avoir constaté le quorum, M. Prud’homme ouvre la séance. 
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 3. ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

 
M. Prud’homme fait la lecture de l’ordre du jour.      
Il est proposé par Selma Hujic, secondé par Yasmina Akeb et résolu : 
QUE l’ordre du jour soit adopté tel que proposé. 
 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
   
 

     4. ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE LA RÉUNION DU 28 avril 2021 
 
Il est proposé par Mélanie Jolivet , secondé par Daniel Guernon, et résolu : 
QUE le procès-verbal de la réunion du 28 avril 2021 soit adopté avec 
modification au point 8, changer le nom de Nathalie Jolivet par Mélanie Jolivet.       
(annexe 1) 
 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 
 
5. SUIVI AU PROCÈS-VERBAL DE LA RÉUNION DU 28 avril 2021 
 
Il n’y a pas de suivi à faire 
 
6. PÉRIODE DE QUESTIONS DU PUBLIC 
 
Il n’y a aucun public.  
 
 
7. POINTS EN ADOPTION 

  
Bilan Projet éducatif présenté par Geneviève Dandurand, la pandémie est 
venue mettre un frein aux travaux amorcés, ceux-ci se poursuivront l’an 
prochain. 
 
Il est proposé par Najat Boughaba, secondé par Guy St-Martin et résolu : QUE 
le bilan du projet éducatif soit adopté tel que présenté 
 

 
8. POINTS EN APPROBATION 

 
- Contenus en orientation scolaire et professionnelle - présenté par Marie-

Eve Trottier, conseillère en orientation.  
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Il est proposé par Selma Hujic, secondé par Yasmina Akeb et approuvé 
à l’unanimité. 
 

- Activités éducatives – Les sorties présentées pour la FPT, le CCS et la 
cérémonie de la délivrance du diplôme.  
 
Il est proposé par Selma Hujic, secondé par Yasmina Akeb et approuvé 
à l’unanimité. 
 

- Liste du matériel d’usage des élèves présenté par Geneviève Dandurand.  
 
Il est proposé par Mélanie Jolivet, secondé par Yasmina Akeb et 
approuvé à l’unanimité. 
 

- Calendrier scolaire 21-22 présenté par Geneviève Dandurand.  
 
Il est proposé par Mélanie Jolivet, secondé par Selma Hujic et approuvé 
à l’unanimité. 

    
9. POINT EN INFORMATION 
 
9.1 MOT DU REPRÉSENTANT DES ÉLÈVES 
 
Les rencontres sont finies, hier c’était le bilan du comité, Selma Hujic félicite et 
remercie les jeunes du CGE pour les efforts qu’ils ont déployés en organisant 
quand même des activités en cette période difficile. 

 
 
9.2 MOT D’UN REPRÉSENTANT AU COMITÉ DE PARENTS 
 
À la rencontre du 20 mai du comité de parents, il y a eu présentation par 
monsieur Bouchard, du projet : école, famille, communauté. Le 28 mai il y avait 
l’assemblée générale annuelle de la fédération des comités de parents du 
Québec, le président a été réélu par acclamation. La dernière rencontre du 
comité aura lieu le 14 juin. 
 
9.3 MOT D’UN REPRÉSENTANT EHDAA 
 
La dernière rencontre a eu lieu le 20 mai, il y a eu présentation des écoles du 
CSSPÎ avec le descriptif des regroupements dans chaque école. Les dates des 
rencontres pour le calendrier 2021-2022 ont été proposées. Le comité planifie 
pour l’an prochain comme une année normale, ils verront à la rentrée comment 
le tout se passera. 
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9.4 MOT D’UN REPRÉSENTANT AESCSSPI 
 
Aucune information car il n’y a plus de rencontre depuis avril. 
 
9.5 MOT DU REPRÉSENTANT DE LA COMMUNAUTÉ 
 
Aucun représentant 
 
9.6 MOT DE LA DIRECTION        
 

- Suivi de la situation Covid : Nous avons des cas isolés, les cas ont 
diminué dans l’école. 
 
Délivrance du diplôme : la cérémonie sera maintenue comme prévu 
avant la déclaration du ministre de l’Éducation. Les parents ne seront 
pas invités. 
 

 
10. CORRESPONDANCE 
 
Aucune correspondance. 
 
11. DIVERS 
 
12. CLÔTURE 
 
L’ordre du jour étant épuisé, il est proposé par Najat Boughaba, secondé par 
Mélanie Jolivet et résolu : QUE l’assemblée soit levée à 20 h 53. 
 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 
 
____________________________ _______________________________ 
Le président                                          La directrice  
M. Éric Prud’homme                              Mme Geneviève Dandurand           
                  


